



Medienmitteilung 09. Dezember 2025

## Country-Ikone Dwight Yoakam kehrt zurück

Gstaad, 09. Dezember 2025 – Country-Fans dürfen jubeln: Dwight Yoakam bringt nach 34 Jahren sein ikonisches Twang-Feuer zurück nach Gstaad. Mit seiner Verpflichtung gelang den Organisatoren ein veritable Coup. Der mehrfache Grammy-Gewinner stand im Jahre 1992, also in den Anfangsjahren der Country Night Gstaad, bereits als Headliner auf der Bühne. Damals fand das Festival noch im Zelt beim Eggli in Gstaad statt. Mit dem Aufsteiger und Entertainer Drake Milligan, dem Akustikensemble Appalachian Roadshow und der Premiere der jungen Schweizerin Amber Rae wird die 37. Ausgabe der Country Night Gstaad zu einem musikalischen Feuerwerk. Ab sofort können Sie sich die garantiert besten Plätze für die Konzerte vom 11. und 12. September 2026 im offiziellen Vorverkauf sichern. Neu sind auch 2-Tagespässe erhältlich.

Dwight Yoakam zählt zu den prägenden Ikonen der Country-Musik – ein Künstler, der das Genre nicht nur beeinflusst, sondern nachhaltig verändert hat. Weltweit hat er über 25 Millionen Alben verkauft, wurde 21-mal für den GRAMMY nominiert und mehrfach mit dem begehrten Award ausgezeichnet. Seine Diskografie glänzt mit 12 Goldalben sowie 9 Platin- und Multi-Platin-Erfolgen; fünf davon eroberten Platz 1 der Billboard Country Albums-Charts, 14 weitere schafften es in die Top 10. Bereits 1992 begeisterte Yoakam das Publikum der Country Night Gstaad – nun kehrt die Legende zurück, und die Vorfreude könnte kaum größer sein!

Der aus Fort Worth, Texas, stammende Drake Milligan, der sich der klassischen Country-Musik verschrieben hat und die Selbstsicherheit des frühen Rock 'n' Roll ausstrahlt, ist ein mitreissender Entertainer, der George Strait und Elvis Presley als seine musikalischen Vorbilder nennt. Die Appalachian Roadshow ist ein visionäres Akustikensemble, das traditionelle Americana-, Bluegrass- und Folksongs neu interpretiert und innovative Originalmusik präsentiert, wobei alle Stücke direkt mit dem Herzen der amerikanischen Appalachenregion verbunden sind. Mit ihrer Band garantiert die junge Amber Rae aus Winterthur an ihrer Gstaad-Premiere ihren Zuhörerinnen und Zuhörern ein Eintauchen in die Welt des modernen Country-Pop. Sie erzählt mit ihren Songs Geschichten aus dem Leben und von der Liebe.

Neben den Konzerten auf der Hauptbühne bietet die 37. Country Night Gstaad ihren Besucherinnen und Besuchern auf dem ganzen Festivalareal ein vielseitiges Rahmenprogramm. Dieses wird im Sommer 2026 bekannt gegeben. Der offizielle Vorverkauf für die Freitags- und Samstagskonzerte ist eröffnet. Neu sind für das Festival 2-Tagespässe erhältlich. Die garantiert besten Plätze buchen Sie via Ticket-Hotline Tel. 033 744 88 22 oder auf ticketcorner.ch.

Aktuelle Informationen zu der Künstlerin und den Künstlern der Country Night Gstaad 2026 finden Sie für:

Dwight Yoakam unter <https://www.dwightyoakam.com/>

Drake Milligan unter <https://www.drakemilligan.com/welcome/>

Appalachian Roadshow unter <https://www.theappalachianroadshow.com/>

Amber Rae unter <https://www.amberraeinfo.com/>

Organisation:

Bach Promotion GmbH

Promenade 54

3780 Gstaad

Tel. +41 (0)33 748 44 87

[info@countrynight-gstaad.ch](mailto:info@countrynight-gstaad.ch)

[www.countrynight-gstaad.ch](http://www.countrynight-gstaad.ch)

Kontakt Medien:

impulse communication GmbH

Herr Joe Bürki

Birkheimweg 1

3778 Schönried

Telefon +41 (0)79 335 33 29

[mail@impulse-communication.ch](mailto:mail@impulse-communication.ch)

HAUPTSPONSORIN



SPONSOREN



B.I. COLLECTION



MEDIENPARTNER

